



## Cabero comparte Premio por la Igualdad con la tuna y el equipo femenino de rugby

### :: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La Unidad de Igualdad entregó ayer los III Premios por la Igualdad de la Universidad de Salamanca durante una ceremonia que se celebró ayer por la tarde en el Aula Salinas de las Escuelas Mayores de la institución académica.

En esta ocasión, los galardones recayeron en el profesor de la Universidad de Salamanca y excandidato del PSOE al Ayuntamiento de Salamanca Enrique Cabero Morán, la tuna femenina de Salamanca y el equipo de rugby femenino de la Universidad de Salamanca. Las integrantes de la tuna se encargaron de animar el acto interpretando alguna pieza de su repertorio incluidos los tradicionales bailes de este

tipo de grupos tan arraigados en la tradición universitaria salmantina.

Por otra parte, en el marco del evento se había organizado también una jornada sobre la igualdad laboral entre mujeres y hombres, encuadrada a su vez en el curso 'Responsabilidad social en la práctica, en la que se habló sobre la brecha salarial, la conciliación de la vida laboral y familiar y el acoso laboral por razón de sexo, ente otros temas.

La sesión contó con las intervenciones de Miren Edurne López y Nieves Martínez, de la Universidad del País Vasco, y M<sup>a</sup> Luisa Martín Hernández, Nieves Sanz Mulas y Virginia Carrera de la Usal, que expusieron su visión sobre este asunto.



Fotografía de familia de las premiadas por la Universidad. :: ALMEIDA